

Esteban Lazo recibió al embajador de la República Popular Democrática de Corea

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

La Habana, 14 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, sostuvo un encuentro este jueves con Ma Chol Su, embajador de la República Popular Democrática de Corea, en el que se ratificaron los lazos de amistad de entre y la nación asiática.

En el Capitolio Nacional, el también Presidente del Consejo de Estado agradeció a Ma Chol Su la solidaridad de su país con la mayor de las Antillas, su apoyo a la Revolución y en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Según informó el Parlamento en su cuenta en X, estuvieron presentes también en el encuentro Jesús Rafael Mora González, director general de Relaciones Internacionales del Parlamento, Ariel Lorenzo, director de Asia y Oceanía del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex), y Carlos M. Pereira, director general de Asuntos Bilaterales de la Cancillería cubana.

image not found or type unknown



Captura de pantalla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/349719-esteban-lazo-recio-al-embajador-de-la-republica-popular-democratica-de-corea>



Radio Habana Cuba